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L’Éden de Satan N° 165 

Réunion des ministres 

Questions et réponses du mois d’avril 

Le 28 avril 2024 

Brian Kocourek, Pasteur 

Dieu vous bénisse. Amen. Inclinons la tête dans un moment de prière.  

Bien-aimé Père miséricordieux, nous sommes très reconnaissants d’être ici, Seigneur. Et tu sais, nous venons 
ici, parce que nous voulons Te montrer que nous T’aimons. Et ainsi, Père, nous voulons aussi Te prendre 
avec nous tout au long de la semaine. 

Père, nous Te prions simplement de veiller sur nous maintenant alors que nous ouvrons Ta Parole. Au Nom 
de Jésus, nous prions. Amen.  

Vous pouvez vous asseoir. 

Donc, hier, nous avons eu nos questions et réponses pour le mois d’avril, pour la réunion des ministres. 
Nous avons dû reporter d’une semaine parce que notre frère Mario n’avait pas pu être présent la semaine 
précédente. Mais, quoi qu’il en soit, ce n’est pas grave. 

Donc, nous étions encore environ 30 personnes, et je ne connais aucun autre endroit dans le message où il 
y a une réunion mensuelle de ministère dans le monde entier, et nous avons tellement de frères présents. 
J’en suis donc reconnaissant. 

Maintenant, ce matin, nous allons examiner plusieurs questions des frères africains. Nous n’en avons pas eu 
de la part des frères espagnols ce mois-ci, mais à la fin, je vais parler de quelque chose que j’ai préparé pour 
les frères hispanophones, et particulièrement sur la Lumière de Genèse 1 :3. 

Citation pour la question N° 1 : Monsieur est-ce le signe de la fin ? 30.12.62 Soir P : 124 Et, 

quand le mystère fut terminé, l’Ange dit : « Il n’y aura plus de temps », et les Sept Tonnerres firent entendre 

leurs Voix. 

Et si c’était quelque chose pour nous faire savoir comment entrer dans la foi de l’Enlèvement ! Est-ce cela 

? Allons-nous courir et sauter par-dessus les murs ? Quelque chose est-il sur le point d’arriver, qui fera que 

ces vieux corps abîmés et vils seront changés ?  

Puis-je vivre pour voir cela, ô Seigneur ? Est-ce si proche que je le verrai ? Est-ce cette génération ? Messieurs, mes frères, 

quelle heure est-il ? Où en sommes-nous ? 

Question N° 1 : « Il n’y aura plus de temps », et les Sept Tonnerres firent entendre leurs Voix. Cela 

s’accomplira-t-il pendant le ministère post-résurrection dans la tente alors qu’il l’a apparenté aux 

événements suivants ? 

Cela nous fera-t-il savoir comment entrer dans la foi de l’Enlèvement ? 

Allons-nous courir et sauter par-dessus les murs ? 
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Est-ce que ces vieux corps abîmés et vils seront changés ? 

Réponse à la question n° 1 : La question était : « Cela s’accomplira-t-il pendant le ministère de la 

résurrection ? » Eh bien, cela ne s’est pas encore accompli de nos jours, selon le prophète, cela ne s’était pas 

accompli, n’est-ce pas ? Alors, nous devons attendre son retour lors de la résurrection.  

Eh bien, vous pensez tous : « Eh bien, le ministère du retour est un peu étrange. Qui avait un ministère du 
retour ? » Eh bien, vous savez quoi ? Je pourrais vous nommer tout un tas de gens. 

Très bien, d’abord, Jésus en avait un, parce qu’Il avait un ministère avant et après la résurrection. Et Moïse. 
Oh, oui, je l’oubliais. Il va ressusciter et aller vers les Juifs, n’est-ce pas ? La deuxième partie de sa 
résurrection n’est donc même pas encore terminée. Ils l’attendent toujours. Qu’en est-il d’Élie ? N’a-t-il 
pas eu un ministère avant et après résurrection ? 

Hé, ça commence à prendre vie. La Bible commence à prendre vie. Pas vrai ? Et William Branham. Oui. 
Vous savez quoi ? Je ne sais pas si nous avons vu quelque chose à propos de Paul, mais je pense que qui sait ? 
Nous le verrons lors de la résurrection, alors qui sait ce qui arrivera ? Mais nous avons au moins quatre 
choses. 

Il y a un ministère avant et après résurrection tout au long de la Bible. N’est-ce pas merveilleux ? Et vous 
savez quoi ? Nous allons revoir Hénoch. Pas vrai ? 

Alors, ne considérez pas notre mort comme étant la fin de notre ministère. Je veux dire, Samuel, la sorcière 
d’Endor l’a fait apparaître, vous vous souvenez ? Et il était encore un prophète. Ainsi, vous descendez, vous 
êtes né prophète, vous vivez comme prophète, et vous revenez en tant que prophète. Et donc, c’est ainsi 
qu’est Dieu. 

Il nous montre simplement la résurrection tout le temps, et Il nous montre la vie éternelle tout le temps. 
Donc, quoi qu’il en soit, j’espère que cela vous aidera à voir que ce n’est pas seulement Jésus, l’Alpha et 
l’Oméga, mais c’est Moïse, Elie, Jésus et William Branham. 

C’est merveilleux. Et vous savez quoi ? Vous allez avoir des temps de partage avant et après parce que vous 
allez être des rois et des sacrificateurs, donc vous avez aussi un ministère à venir. Vous voyez ? Alors, pensez-
y. C’est cinq. Je veux dire, c’est la grâce. 

En effet, frère Branham restera toujours le prophète pour cet âge-ci. Pensez aux indices qu’il nous a donnés.  

Maintenant, dans ce même sermon, revenons en arrière et lisons le paragraphe précédent, dans notre moteur 
de recherche, c’est en fait le 123, je pense que c’est 64 dans nos brochures, et nous commencerons à lire au 
paragraphe 123 de Tournez les regards vers Jésus 29.12.63Soir P :123 

123 Maintenant, écoutez. Cet Ange est descendu du ciel. Voyez-vous, les sept autres anges des sept églises étaient des 

messagers terrestres, mais cet Ange... Tout le message est terminé. Le septième ange termine le tout.  

Cela dit, nous sommes tous d’accord sur l’identité de ces sept messagers terrestres. Ces sept anges terrestres 

étaient les messagers de leur âge, des hommes. En commençant par Paul, puis Irénée et Martin, Colomba, 

etc., et le dernier ange que nous connaissons était William Branham. Il dit :  
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« Et cet Ange vient, pas de la terre ; Il n’est pas un homme de la terre comme les messagers des âges de 

l’église ; (Alors, prenez ces sept que vous avez, mettez-les de côté.) c’est fini. Mais cet Ange apporte la 

prochaine annonce.  

Or, nous savons donc qu’il ne parle pas d’hommes terrestres. Il parle du Seigneur Jésus-Christ qui est l’ange 

de l’alliance. Celui-là même qui était avec Israël dans le désert. 

Rappelez-vous, frère Branham a dit que la même Colonne de Feu qui était avec Israël est entrée en Jésus, et 
maintenant vous avez Jésus dans Jésus. D’accord, alors Dieu a dit : Qu’est-ce que Jésus a dit ? Je suis venu 
au nom de mon Père. Pas vrai ? Quel est donc Son nom ? Eh bien, Son nom, c’est Jésus. Ce doit être Jésus. 

Nous voudrions voir Jésus 12.06.58 P :55 Regardez. Quand Il était ici sur terre, combien savent que c’était la 
Colonne de Feu qui suivait les enfants d’Israël dans le désert, qu’Il était Christ, l’Ange de l’Alliance ? Très bien.  

Et combien savent que c’était Jésus dans Jésus, ce même Esprit ? Ecoutez, quand on L’a interrogé, Saint Jean 6, 
appelant votre... ? ... attention à cela. Ils ont dit : « Tu dis que tu es plus grand qu’Abraham ? »  

Et ils ont dit : « Eh bien, tu n’as pas encore cinquante ans. » Il a dit : « Avant qu’Abraham fût, JE SUIS. » (Eh bien, 
qui est le JE SUIS.) JE SUIS, était dans le buisson ardent. N’est-ce pas ? Une colonne de feu... Quand Il était ici sur 
terre, Il a dit : « Je suis venu de Dieu, et Je vais à Dieu. » L’a-t-Il dit ? Et puis, s’Il est venu de la Colonne de Feu, Il y 
est retourné de nouveau. 

Après sa mort, son ensevelissement et sa résurrection, saint Paul était en route pour Damas et une grande lumière brillante 
l’a frappé au visage et l’a aveuglé. Aucun d’eux n’a vu cela. Paul a vu cela.  

Cela l’a aveuglé ; Il est tombé au sol. Qu’est-ce que c’est que cette Colonne de Feu, encore une fois ? « Saul, Saul, pourquoi 
me persécutes-tu ? » « Qui es-Tu, Seigneur ? » « Je suis Jésus. » N’est-ce pas ? 

Maintenant, qu’en est-il de cette Colonne de Feu ? D’accord, eh bien, c’est ce qu’on appelle dans les 
Ecritures la gloire de la Shekinah. Frère Branham a dit que c’est cette Lumière sacrée dans Genèse 1.3. C’est 
donc le commencement. Et nous allons étudier cela à la fin du sermon. 

Maintenant, revenons à Nous voudrions voir Jésus. Alors qu’il continue... « Et un ange signifie un 

messager. Et Il descend du Ciel revêtu de cette Colonne de Lumière, la nuée, avec un arc-en-ciel au-dessus de Sa tête. Et 

un arc-en-ciel est une alliance. C’était Christ, avec un pied sur terre et l’autre sur la mer, et il a juré qu’il n’y aurait 

plus de temps.  

Maintenant, je pense que c’est intéressant. Un pied sur la terre et un pied sur la mer. Eh bien, que représente 
la mer ? Des peuples, des nations, des multitudes et des langues. Qu’est-ce que c’est ? Le monde. Que 
représente la terre ? l’Amérique. 

Très bien, donc la Colonne de Feu a été vue comme trois arcs-en-ciel au-dessus de frère Branham, et Il est 
apparu en Afrique quand nous avions eu des réunions là-bas. Je pense juste que c’est intéressant. Je ne dis 
pas que c’est ça, mais je pense que ça pourrait très bien l’être. Mais je ne suis pas prophète. 

Donc, c’est ce que nous recherchons lorsque Christ Lui-même se matérialisera lors de Sa seconde venue. Eh 

bien, comme je l’ai enseigné, frère Branham a dit que le premier et le dernier ministères sont les mêmes, et 

que le premier et le dernier messages sont les mêmes. 
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Le Chef-d’œuvre O5.07.64 P :99 « L’Alpha et l’Oméga sont les mêmes. Il a dit : « Je suis l’Alpha et l’Oméga. 
» Il ne dit jamais rien entre les deux, (Donc, si vous avez une planche, et ce n’est pas une planche hybride, mais 
c’est une vraie planche qui est coupée d’un vrai arbre, et c’est du chêne à une extrémité. Tout ira bien à 
l’autre extrémité. Quoi qu’il en soit, il dit : Je suis l’Alpha et l’Oméga. Rien entre les deux, cependant.)  

« Je suis l’alpha et l’oméga, le premier et le dernier. » C’est ça.  

Le premier ministère et le dernier ministère sont les mêmes. Le premier Message et le second, le 
dernier, c’est la même chose.  

« J’étais dans l’Alpha ; Je suis dans l’Omega. « Il y aura un jour qui ne sera appelé ni jour ni nuit, mais au 
temps du soir, il y aura la Lumière. » Vous voyez ?  

L’Alpha et l’Oméga ; C’est devenu le premier et le dernier. Oh ! la la ! frères, nous pourrions rester des heures là-
dessus. Et nous l’avons fait. 

Ok, nous avons donc abordé cela, mais permettez-moi de le redire pour vous rafraîchir la mémoire. En quoi 

les deux ministères et les deux messages sont-ils identiques ? Pensez-y. En quoi les deux messages sont-ils 

identiques ? Jésus a eu un ministère pré-(avant)résurrection, puis un ministère post-(après)résurrection.  

Il avait aussi un message qui est allé aux gens à Son époque où il prêchait son ministère pré-résurrection. Il 

a enseigné aux gens comment vivre et comment se traiter les uns les autres.  

C’est Matthieu, chapitres 5 à 7, le sermon sur la montagne. Il est venu avec de nombreuses preuves 

infaillibles de son ministère avec des signes qui l’accompagnaient, la guérison et le signe du Messie. 

Ensuite, Il a eu un ministère post-résurrection où Il a commencé par transmettre la vie aux autres. Il leur 

parla de la vie éternelle, et ils reçurent la bravoure de ne regarder qu’à la promesse de l’autre côté où ils 

vivront éternellement. 

Or, le ministère pré-résurrection de William Branham était exactement le même. Il nous a enseigné 

comment vivre et nous traiter les uns les autres et il est venu avec des signes, des prodiges et des signes du 

Messie, qui nous ont fait savoir que ce qu’il nous enseignait était exactement la même chose que Jésus nous 

a enseigné.   

Ainsi, nous pouvons aussi nous attendre à ce que le ministère post-résurrection de frère Branham soit le 

même que celui de Jésus. Et nous nous concentrerons sur la vie dans l’au-delà, comme Jésus l’a aussi fait 

dans le premier âge de l’église. Poursuivons maintenant avec le paragraphe 124, 

Et rappelez-vous, quand Jésus est revenu, Il a traversé le mur. Ils ont tous reçu le Saint-Esprit, et ils étaient 
des lâches, mais quelque chose s’est passé. Son ministère post-résurrection les a changés. Son ministère avant 
la résurrection les a aidés à vivre une bonne vie, mais après sa résurrection, il les a changés au point où ils 
ont été suspendus la tête en bas et ont été crucifiés. Leurs têtes ont été coupées. Ils s’en fichaient parce que 
ça n’avait pas d’importance. Peu importait la façon dont ils mouraient, ils allaient mourir, car ils allaient 
avoir une résurrection.  
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124 Où en sommes-nous, messieurs ? De quoi s’agit-il ? Je vous pose la question. Les autres anges étaient 

des messagers, des hommes de la terre. Mais cet Ange...  

Ceci dit, à l’ange de l’église de Laodicée ; à l’ange de l’Eglise d’Ephèse, aux messagers de la terre (Voyez-

vous ?), aux hommes, aux messagers, aux prophètes, et ainsi de suite à l’église.  

Mais celui-ci n’est pas venu de la terre ; Il est descendu du Ciel parce que le mystère est tout terminé. Et 

quand le mystère est terminé, l’Ange dit : « Il n’y aura plus de temps », et sept tonnerres firent entendre leurs voix. 

Puis il dit... « Et si c’était quelque chose pour nous faire savoir comment entrer dans la foi de l’enlèvement ? 

Est-ce que c’est le cas ? Puis il pose la question : « Allons-nous courir et sauter par-dessus les murs ?« Eh 

bien, c’est une bonne question, mais nous devons vraiment comprendre de quoi il parle. 

Il ne dit pas qu’il nous apprendra à courir et à sauter par-dessus les murs. Il pose simplement la question.  

Il pose la question : « Allons-nous ? Mais remarquez qu’il n’a jamais dit : « Nous allons. » Ainsi, si vous souffrez 
de dyslexie spirituelle et que vous voyez, « allons-nous », comme, « nous allons », vous allez commencer à 
penser et à considérer à faire des choses et à sauter par-dessus les montagnes et tout le reste. 

En lisant ce qu’il a dit à l’envers, vous perdrez ce qu’il dit. 

Maintenant, rappelez-vous qu’il a dit que nous devons prêcher cela de manière à amener certains à y 

réfléchir, et d’autres à partir. 

Mais il a aussi dit que cette partie était pour les Juifs. 

Les soixante-dix semaines de Daniel 06.08.61 P: 50 Maintenant, mes frères pentecôtistes, maintenant, mes 

frères témoins de Jéhovah, vous rendez-vous compte ?... Savez-vous où les cent quarante-quatre mille sont apparus ? 

Savez-vous où tous les glorieux miracles de l’Apocalypse sont apparus ? Dans l’âge des Juifs, pas dans le nôtre. Quant à 

celui-ci, il n’y a rien de mentionné là-dessus ; rien que l’Église qui se prépare et qui part. 

Bien sûr, avec la puissance de Dieu, nous opérons des miracles et des prouesses. Ça, nous le savons. Mais, la vraie chose, 
c’était ici pour les Juifs ; (Et voyez-vous, nous le savons, mais nous ne le ferons pas tant que Dieu ne nous 
le dira pas, parce que nous sommes frères. Et notre frère aîné a dit : « Je ne fais que ce que le Père Me 
montre d’abord. » Nous devons donc suivre ce schéma.) je veux dire la vraie puissance agissante, qui 
opère des miracles. Les cent quarante-quatre mille n’apparaissent pas là.  

Eux, ils sont... Ils n’apparaissent pas au chapitre 3.  

Ils sont plus loin dans les Écritures, plus loin. Et maintenant, nous voyons que toutes ces choses qui devaient arriver, 

c’était au cours de cette période de la soixante-dixième semaine, la dernière semaine.  

Eh bien, c’est pendant la période de la tribulation, parce que rappelez-vous, la moitié de cette dernière 
semaine a déjà eu lieu. Quand Jésus a vécu, Son ministère a duré trois ans et demi.  

Or, s’ils ont déjà eu soixante-neuf semaines, et qu’ils les ont vécues exactement tel que Dieu l’avait dit, et que c’est arrivé 

exactement tel que Dieu l’avait dit, alors il reste une semaine promise pour les Juifs. 
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Maintenant, frères, préparez-vous. Voyez ? Voyez ? Écoutez, et vous allez voir à quel point nous en sommes proches.  

C’est dans le livre de Daniel et Daniel parle des Juifs qui feront des exploits. Daniel 11 :32 Il contaminera 

par des flatteries ceux qui agissent méchamment à l’égard de l’alliance ; mais le peuple qui connaît en effet son 

Dieu sera fort et fera des exploits. 

Ainsi, voyez-vous, les gens dans le ministère de Daniel étaient des Juifs, et ce sont donc eux qui feront des 
exploits.  

Ne cherchez donc pas, même pas un instant, où nous ferons les exploits, qui se feront avec les 144 000 Juifs. 

Frère Branham a dit : « Allons-nous » ? Pas « Nous allons ». Soyez donc très prudent ici. Car nous ne pouvons 

faire que ce que Dieu nous dit de faire. 

Y a-t-il quelque chose qui va se produire, et ces vieux corps abîmés et vils vont être changés ? Puis-je vivre assez longtemps 

pour le voir, ô Seigneur ? Est-ce que c’est si près que je vais le voir ? Est-ce la génération ? Messieurs, mes frères, quelle 

heure est-il ? Où en sommes-nous ? »  

Mais j’ai essayé d’expliquer les autres, et j’ai fait une erreur. Ce sera la chose qui, à mon avis (je ne dis pas que le Seigneur 

me le dit), ce sera la chose qui déclenchera la foi de l’Enlèvement pour le départ. Voyez-vous, voyez-vous ?  

Et donc, nous avons des prédicateurs qui tiennent des conventions entières, où pendant sept jours, ils 
prêchent le troisième pull. Et frère Branham a dit : « Eh bien, je dois dire très peu de choses à ce sujet, parce 
que cela fera de grands dégâts si jamais le diable s’empare de cela. » Donc, il a dit que cela avait été identifié. 

Vous savez, il y a la vie ressuscitée avec le poisson. Il y a eu une vie transmise avec les enfants de Hattie 
Wright. Il y a eu les écureuils, qui ont été la vie créée. Et je pense qu’il y a une autre fois où frère Branham 
(j’essaye de m’en souvenir), c’était quand le troisième pull avait lieu. Mais quoi qu’il en soit, c’était presque 
comme un événement courant, mais cela a eu lieu. Voyez-vous, ce troisième pull était pour lui. 

Ce n’est pas pour nous, c’est pour lui. C’est pour nous par le fait que lorsque nous traversons cette petite 
pièce et que nous en sortons et que nous ne savons pas ce qui s’est passé, alors c’est pour nous, pas vrai ? 
Sinon, c’est son ministère.  

Et... Je dois rester bien tranquille, pour un peu de temps.  

Maintenant, réfléchissez-y. Moïse est resté tranquille pendant quoi ? 40 jours ? Et puis, il est descendu avec 
des choses, et les gens s’étaient détournés et faisaient toutes sortes de choses, et alors il s’est vraiment fâché. 

Et il ressemblait plus à moi et à frère Vayle, je pense, qu’à frère Branham. Mais quoi qu’il en soit, il a jeté 
ces [tables de] pierres par terre et elles ont ouvert un cratère et en ont engloutis tout un tas. Moïse dut donc 
se tenir tranquille pendant un temps. Frère Branham dit que je dois me tenir tranquille pendant un temps 
maintenant. 

Je réfléchirais pendant un certain temps. Vous savez, si une demi-heure fait 22 ans et demi et qu’il a quitté 
la scène depuis environ 65 ans, alors c’est un certain temps. D’accord, mais il se tient toujours tranquille. 
Mais il va revenir.  
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Maintenant, souvenez-vous, (et ceux qui écoutent cette bande), vous verrez peut-être bientôt ce genre de changement dans 

mon ministère : un déclin, et non une ascension ; un déclin.... 

Nous sommes dans cet âge-là maintenant, et ça ne peut pas, ça ne peut pas aller plus loin. Nous devons 
attendre ici un instant, jusqu’à ce que cela se produise, pour rattraper le retard, et alors ce sera le 
moment. Mais c’est parfaitement bien identifié. 

Maintenant, nous savons tous que « l’Alpha doit devenir l’Oméga. Est-ce que cela s’est déjà produit ? Eh 

bien, c’est en partie accompli du fait que Jésus a eu un ministère avant pré-résurrection et qu’il a vécu 33 

ans et demi et que William Branham a eu un ministère de plus de 33 ans.  

En effet, l’Ange est descendu sur la rivière en 1933, et il est mort à la fin de 1965. Et son ministère a 

commencé avant que l’ange ne descende en 33.  

Donc, je crois que deux de ces trois choses se produiront au moment où il reviendra pour son ministère 

post-résurrection. Eh bien, il se peut que je sois tout à fait dans l’erreur, et que je n’aie aucune idée de ce 

qui arrivera à ce moment-là parce que je ne suis pas prophète.  

Mais cela ne s’est pas encore produit sous son ministère, mais cela se produira. Nous aurons le changement 
de nos corps et ces choses, et son ministère est un type du ministère alpha de Jésus-Christ.  

Donc, ce que nous recherchons, c’est le reste de son ministère. Maintenant, pour les Juifs, ce qu’ils 
cherchent, c’est le reste du ministère de Moïse, le reste du ministère d’Elie. Nous attendons le reste du 
ministère de William Branham. 

Rappelez-vous, omettez un mot et vous n’avez pas compris. Et il apparaît à ceux qui Le cherchent. 

Est-ce que je vais trop vite ? J'ai l’impression d’être sur un cheval ou quelque chose comme ça et je me 
déplace rapidement. 

Citation pour la question N° 2 Questions et réponses COD 23.08.64 Soir P :87 306 Après que 

l’Épouse aura été enlevée, y aura-t-il des vierges folles qui seront sauvées, ou seront-elles toutes perdues ? Non ! Vous 

voyez, tout sera terminé pour l’Église des nations, une fois que l’Épouse aura été enlevée de la terre.  

L’Esprit de Dieu quitte la terre : « Celui qui est souillé se souille encore ; le juste pratique encore la justice 

; celui qui est saint se sanctifie encore. » Autrement dit, le sanctuaire devient rempli de fumée, là où l’Avocat se 

tient pour plaider la cause. 

Christ quitte le sanctuaire ; Son temps de médiation est terminé. Vient l’Enlèvement ; Il quitte le sanctuaire, 

s’en va prendre le Livre de la Rédemption, et Il revendique de tout ce qu’Il a racheté. Il n’y a plus d’œuvre de 

médiation. 

Question N° 2 : Vous avez déclaré à certains endroits qu’il y aura une sanctification supplémentaire 

pendant le millénium, pourquoi ? Parce qu’il a dit : « Christ quitte le sanctuaire ; Son jour de médiation 

est terminé », puis ajoute « il n’y a plus d’œuvre de médiation ». 

Nous ne parlons pas d’œuvre de médiation lorsque nous disons qu’il y aura une sanctification supplémentaire 
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dans le Millénium. Vous êtes sanctifié par le lavage d’eau, par la Parole, n’est-ce pas ? Eh bien, alors ne 
pensez-vous pas que, je veux dire, êtes-vous comme certains de ces fous qui pensent qu’ils deviennent la 
parole, alors maintenant, il n’y a plus rien.  

Tout au long du millénium, nous apprendrons à devenir des rois et des sacrificateurs. Tout au long de la 
nouvelle Jérusalem, nous en apprendrons davantage. Vous ne pouvez jamais épuiser l’apprentissage de Dieu. 
Ça va être merveilleux. 

Réponse à la question n° 2 : Frère Branham dit qu’il y a davantage de sanctification au cours du millénium 

dans La demeure futur et frère Vayle a expliqué comment cela se passerait. C’est parce que nous sommes 

lavés par la Parole, et qu’il y aura d’autres enseignements pendant le Millénium et dans la Nouvelle 

Jérusalem.  

Maintenant, rappelez-vous, la terre est sanctifiée par le premier feu qui est avant le Millénium, puis à la fin 
du Millénium, elle est sanctifiée à nouveau. N’est-ce pas ? 

Il s’agit donc d’une sanctification supplémentaire qui nous prépare pour la Nouvelle Jérusalem.  

Comment allez-vous apprendre le rôle de rois et de sacrificateurs ? Permettez-moi de vous faire part de 

quelques points que frère Vayle a dits à ce sujet.  

Lee Vayle, Le Dieu de cet âge mauvais, 1990 #22 Génériquement et génétiquement vrai en 
tous points P :38 « Maintenant, laissez-moi vous dire quelque chose. Frère Branham a dit catégoriquement : « Le 
Millénium est un lieu de sanctification supplémentaire. » Je ne le savais pas jusqu’à cette semaine.  

En ce qui me concerne, ma révélation est la suivante : je ne m’inquiète plus pour moi. Je me suis cogné la tête. Je me suis 
détesté. Je me suis noyé dans mes larmes, et je me suis battu.  

Mais je vais vous dire quelque chose. Il va y avoir une autre sanctification là-bas. Ainsi, peu m’importe ce qui se passe ici, 
tant que j’ai la Parole.  

Comme frère Alan, mon neveu, me l’a dit l’autre jour, il m’a dit : « Je n’ai jamais expérimenté le repos 
dans ma vie que j’expérimente sous ton ministère et je sais que cette Parole est tellement vraie. » Il m’a dit : 
« ça me donne un repos complet. » Il a dit : « Je ne m’inquiète pas de savoir si je plais à celui-ci ou si je plais 
à celui-là. » Il a dit : « Je sais que j’ai cette parole. » Et cette parole s’illumine simplement en moi.  

Et je dis la même chose de vous tous. Je vois le repos. Et je ne vois pas d’approche écervelée où l’on saute 
sur ceci, sur cela. Vous savez, vous vous asseyez. Vous faites confiance à Dieu dans Sa Parole. 

Je ne dis pas que je vais être une sorte de démon et être un menteur et un voleur immonde, un voleur et un séducteur. Ce 
n’est pas ce que je dis. Je dis que frère Branham a dit : « Il y a une nouvelle sanctification de cette Terre et de 
tout ce qui y est inclus là-bas. »  

Et j’attends ce moment-là parce que je peux voir ce que le prophète voulait dire finalement.  

Autrement dit, il a finalement obtenu cette paix. Comme frère Branham l’a dit à frère Vayle, quand Dieu a 
placé cette épée dans sa main, il a dit : « Frère Vayle, je n’ai plus aucune peur. Pourquoi ? Parce que vous 
savez que la Parole de Dieu est matière. Il l’a dit, ça va arriver. 
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Lee Vayle, Divers sermons, Divers sujets # 1 P :57 Si vous avez la foi comme un grain de sénevé, vous pouvez 
dire à cette montagne : « Ôtes-toi. » Mais là-bas, on ne demande rien.  

Maintenant, c’est toujours Dieu qui vous parle, qui vous bénit et qui vous ouvre les yeux, c’est pourquoi je suis convaincu 
que même la Nouvelle Jérusalem est un lieu de révélation et de sanctification supplémentaires.  

Je ne crois pas un seul instant que quiconque, quelle que soit sa considération, ne puisse jamais épuiser la gloire du Dieu 
Tout-Puissant, les richesses de Sa grâce, la beauté de Sa Parole, et ce qu’Il se révèle continuellement et fait continuellement, 
parce qu’aucun homme ne peut mesurer l’infini.  

Rappelez-vous, la Bible dit que personne n’a vu ou compris les choses de Dieu. Il y en a tellement, c’est tout 
simplement énorme. Ça va vraiment être un moment merveilleux. Vous allez tout le temps être simplement 
illuminé. 

Frère Branham répond à cette question dans le Livre des Âges de l’Église. C’est là qu’une poignée de pasteurs 

ont été contrariés par L’exposé des sept âges de l’Église et l’ont brûlé avant qu’il ne soit rendu public.  

Frère Vayle avait fait environ douze exemplaires qu’il a distribués à certains prédicateurs, et un groupe de 
ces prédicateurs s’est réuni et ils ont simplement brûlé le livre. 

Maintenant, je le sais parce que frère Collins m’a dit qu’il n’était pas là, mais qu’il avait entendu parler de 
ce qu’ils avaient fait.  

Parce qu’ils ont entendu cette même citation, mais L’exposé des sept âges de l’Église dit : « Au trône blanc, 

beaucoup recevront leurs robes et recevront la vie éternelle. »  

Et donc, comme la question l’a dit, eh bien, s’Il a accompli Son œuvre de médiation, alors comment peut-
il y avoir une sanctification supplémentaire ? Parce que Dieu l’a dit. Autrement dit, dans L’exposé des sept 
âges de l’Église, il est dit qu’au Trône blanc, beaucoup recevront des robes. N’est-ce pas là une sanctification 
supplémentaire ? Et la vie éternelle leur a été donnée. 

Eh bien, j’ai ceci sur bande venant de frère Collins qui a dit que beaucoup de ces prédicateurs sont venus le 

voir et lui ont demandé parce qu’ils voulaient savoir pourquoi si c’était dans L’exposé des sept âges de 

l’Église alors que cela semblait contredire cette citation.  

Mais rappelez-vous simplement de ceci : Il nous a dit dans son sermon Dieu dévoilé 14.06.64 Matin P : 

13 Je suis convaincu que Dieu révélera ce qu’il en est. Et, chaque fois, si, vous qui prenez les bandes et les écoutez, et, 

j’espère et je veux croire que vous avez reçu une compréhension spirituelle de ce que Dieu a essayé de faire voir à 

l’Église sans le dire carrément.  

Autrement dit, frère Vayle n’a pas fait ce que je fais. Frère Branham n’a pas fait ce que je fais. Je veux dire, 
frère Vayle m’a dit : « Tu peux enseigner le message mieux que moi. » Et je lui ai dit : « Frère Vayle, vous 
savez que tous les menteurs seront jetés dans l’étang de feu. » Et puis il a souri. 

Il a dit : « Non, ce que je veux dire, c’est que tu le décomposes. C’est si simple. Je n’ai pas pu faire ça. Mon 
anglais et tout ça, c’est juste ici. Et tu rends les choses si simples que les gens ne peuvent pas, ils ne peuvent 
pas manquer cela à moins qu’ils ne le fassent volontairement. »  
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Voyez ? C’est une chose, parfois, ... 

On doit dire les choses de manière à réduire le nombre, de manière à amener certains à s’en aller, certains à 
partir, et certains à réfléchir. Mais c’est fait exprès. Il faut que ce soit fait comme ça. Et c’est ce qu’il a fait. 
Très bien. 

L’Exposé des sept âges de l’église Chapitre 7 – L’âge de l’église de Sarde P : 82 Il y a un autre 

point à voir ici. Dans le grand jugement du Trône Blanc, il y aura une séparation des gens. Le livre 

de la Vie sera ouvert et un autre livre sera ouvert. Matthieu 25 : 31-46, 

« Lorsque le Fils de l’Homme viendra dans Sa gloire, avec tous les anges, Il s’assiéra sur le trône de Sa gloire. Toutes les 

nations seront assemblées devant Lui. Il séparera les uns d’avec les autres, comme le berger sépare les brebis d’avec les boucs 

; 

et Il mettra les brebis à Sa droite, et les boucs à Sa gauche. Alors le Roi dira à ceux qui seront à Sa droite : Venez, vous 

qui êtes bénis de Mon Père ; prenez possession du royaume qui vous a été préparé dès la fondation du monde. Car J’ai eu 

faim, et vous M’avez donné à manger ;  

J’ai eu soif, et vous M’avez donné à boire ; J’étais étranger, et vous M’avez recueilli ; J’étais nu, et vous M’avez vêtu ; 

J’étais malade, et vous M’avez visité ; J’étais en prison, et vous êtes venus vers Moi. Les justes Lui répondront (Or, ce 

n’est pas l’épouse. Ce sont ces gens à qui Il donne la vie éternelle. Nous sommes assis avec Lui dans le 

jugement. Alors Les justes Lui répondront : Seigneur, quand T’avons-nous vu avoir faim, et T’avons-nous donné à 

manger ;  

ou avoir soif, et T’avons-nous donné à boire ? Quand T’avons-nous vu étranger, et T’avons-nous recueilli ; ou nu, et 

T’avons-nous vêtu ? Quand T’avons-nous vu malade, ou en prison, et sommes-nous allés vers Toi ?  

Et le Roi leur répondra : Je vous le dis en vérité, toutes les fois que vous avez fait ces choses à l’un de ces plus petits de Mes 

frères, (voici, l’un d’eux, le plus petit de mes frères ici.) c’est à Moi que vous les avez faites. Ensuite Il dira à ceux 

qui seront à Sa gauche : 

Retirez-vous de Moi, maudits ; allez dans le feu éternel qui a été préparé pour le diable et pour ses anges. Car J’ai eu 

faim, et vous ne M’avez pas donné à manger ; J’ai eu soif, et vous ne M’avez pas donné à boire ; J’étais étranger, et vous 

ne M’avez pas recueilli ;  

J’étais nu, et vous ne M’avez pas vêtu ; J’étais malade et en prison, et vous ne M’avez pas visité. Ils répondront aussi : 

Seigneur, quand T’avons-nous vu ayant faim, ou ayant soif, ou étranger, ou nu, ou malade, ou en prison, et ne T’avons-

nous pas assisté ?  

Ils diront simplement, quand avons-nous fait cela ? Parce que j’ai eu ce grand ministère dans les prisons, et 
j’ai fait ceci, et ceci, cela. 

Et Il leur répondra : Je vous le dis en vérité, toutes les fois que vous n’avez pas fait ces choses à l’un de ces plus petits, c’est 
à Moi que vous ne les avez pas faites. Et ceux-ci iront au châtiment éternel, mais les justes à la vie éternelle. » 

Puis, à partir du paragraphe 86 de L’exposé des sept âges de l’église Chapitre 7 – L’âge de l’église 

Sarde P : 86 Pour encore plus de clarté, examinez attentivement les paroles de Matthieu 25.31-46. Il n’est pas dit que 
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le berger sépare littéralement les brebis d’avec les boucs, mais que ce sera COMME le berger qui sépare les brebis d’avec 

les boucs.  

Il ne s’agit pas de brebis, à ce moment précis (au Jugement du Trône Blanc). Les brebis sont dans Sa bergerie, 

elles ont entendu Sa voix (Sa Parole) et elles L’ont suivi. ELLES ONT DÉJÀ LA VIE ÉTERNELLE, ET NE PEUVENT 

PAS PASSER EN JUGEMENT.  

Mais ceux-ci N’ont PAS la vie éternelle, et ils passent en jugement. Il leur est permis d’ENTRER dans la vie éternelle. 

Mais, à quel titre entrent-ils dans la vie éternelle ?  

Certainement pas parce qu’ils ont déjà Sa vie, comme c’est le cas pour l’épouse ; mais ils la reçoivent 

parce qu’ils ont été bons envers Ses frères. (Il y a votre famille. D’accord ?) Eux ne sont pas Ses frères ; 

cela ferait d’eux des cohéritiers de Jésus.  

Ils N’héritent de RIEN, sauf de la vie. Ils auront la vie éternelle dans un monde où il n’y aura pas d’arbres tordus, 
d’arbres cassés, tout sera beau, immaculé. Ils sont donc là pour toujours. Il ne leur donne pas la vie éternelle, 
pour ensuite la reprendre. On leur donne la vie éternelle. Ils seront avec vous, tout ce que vous avez aimé 
et qui vous ont toujours aimé. 

Ils ne partagent pas de trône, et autres, avec Lui. LEURS NOMS DOIVENT AVOIR ÉTÉ DANS LE LIVRE DE VIE, ET 

NE PAS EN AVOIR ÉTÉ RETIRÉS.  

Et maintenant, à cause de leur amour pour le peuple de Dieu, ils sont reconnus et sauvés. (Cela me 
donne des frissons sur tout le corps.) Sans doute, ils ont servi et aidé les enfants de Dieu. Peut-être, comme Nicodème 
et Gamaliel, ont-ils pris le parti de Ses enfants en des moments difficiles.  

Et puis nous avons un dernier mot à ce sujet dans L’exposé des sept âges de l’église Chapitre 7 – 

L’âge de l’église Sarde P : 94 Or, si nous reconnaissons l’omniscience de Dieu, nous devons aussi accepter qu’Il soit 

parfait en sagesse et en justice.  

Ce plan de l’élection et de la réprobation est la sagesse de Dieu révélée dans tous les âges, ainsi qu’il est dit dans 

Éphésiens 1.3-11 : « Béni soit Dieu, le Père de notre Seigneur Jésus-Christ, qui nous a bénis de toutes sortes de 

bénédictions Spirituelles dans les lieux célestes en Christ ! En Lui Dieu nous a élus avant la fondation du monde,  

pour que nous soyons saints et irrépréhensibles devant Lui, (autrement dit, totalement justifiés) nous ayant prédestinés 
dans Son amour à être Ses enfants d’adoption par Jésus-Christ, selon le bon plaisir de Sa volonté, à la louange de la gloire 
de Sa grâce qu’Il nous a accordée en Son Bien-aimé.  

(C’est Lui qui nous a accordé. Ce n’est pas vous qui vous l’accordez. Vous ne M’avez pas choisi. Je vous ai 

choisi. Voyez-vous ?) nous a accordée en Son Bien-aimé.  

En Lui nous avons la rédemption par Son sang, la rémission des péchés, selon la richesse de Sa grâce, que Dieu a répandue 

abondamment sur nous par toute espèce de SAGESSE et d’intelligence,  

nous faisant connaître le mystère de Sa volonté, selon le bienveillant dessein qu’Il avait formé en Lui-même, pour le mettre 

à exécution lorsque les temps seraient accomplis, de réunir toutes choses en Christ, celles qui sont dans les cieux et celles 

qui sont sur la terre.  
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En Lui nous sommes aussi devenus héritiers, ayant été prédestinés suivant la résolution de Celui qui opère toutes choses 

d’après le conseil de Sa volonté. »  

Si donc Dieu a prévu qu’il y ait des gens dont les noms ont été placés dans une section du Livre de Vie de l’Agneau, et que 

ces noms ne peuvent pas être effacés, car ce sont les noms de Son épouse, alors, nous devons l’accepter.  

Si de même il est dit qu’il y en a dont les noms ont été inscrits dans le Livre de Vie, mais que, selon la prescience de Dieu, 

ils tomberaient et que leurs noms seraient effacés, nous devons l’accepter.  

Et s’il y en a d’autres dont les noms n’ont JAMAIS été inscrits dans un registre de vie, alors, nous devons aussi accepter 

cela. Et s’il y en a d’autres encore qui, après le jugement du Trône Blanc, entreront dans la vie éternelle pour la seule 

raison qu’ils ont été bons et justes envers les élus de Dieu, qui sont Ses frères, 

nous ne pouvons toujours rien faire d’autre que d’accepter cela. CAR QUI CONNAÎT LA PENSÉE DU SEIGNEUR, 
POUR POUVOIR L’INSTRUIRE ? Soumettons-nous plutôt par la foi à Celui qui est notre Père, et nous vivrons.  

N’est-ce pas merveilleux ? C’est tellement agréable de savoir que Dieu s’occupe de tous les détails.  

Citation pour la question N° 3 : La Parole parlée est la semence originelle 18.03.62 Soir P : 172 

Très bien. Maintenant, voici ce que J’essaie de vous dire. La loi de la reproduction : se reproduire selon son espèce, 

Genèse 1.11.  

En ces derniers jours, la véritable Épouse-Église viendra à la Pierre de faîte, Elle sera la super-Église, une 

super-Race, alors que... en s’approchant de cette grande Pierre de faîte. Ils seront semblables à Lui, tellement 

semblables à Lui qu’ils seront exactement à Son image, ce en vue d’être unis à Lui. Ils seront Un. 

Remarquez donc la dernière phrase. Ils seront exactement à son image, ce en vue d’être unis à lui. 

Donc, Question N° 3 : Est-ce que Romains 8 :28, c’est-à-dire toutes les choses qui concourent au bien, 

s’accomplira à la venue de la Pierre de faîte, comme il est écrit dans la citation ci-dessus ?  

Réponse à la question N°3 : Non, c’est ce qui se passe en ce moment même par la Parole. Remarquez 

qu’il dit qu’ils s’approcheront de la Pierre de faîte dans cet état, pas après. Nous sommes destinés à être 

conformes (semblables) à Son image. 

Ne vous attendez pas à ce que cela se produise dans le futur, cela se produit en ce moment. Maintenant, 

nous sommes des Fils. 

Frère Branham dit dans son sermon Le signe de la semence du temps de la fin 19.03.62 P : 10 Pensez-
y. Nous sommes, non pas nous serons ; nous le sommes maintenant. Maintenant, nous sommes des fils 
des Dieu ; maintenant nous sommes des filles de Dieu. Non pas nous serons assis ; nous sommes assis 
maintenant.  

Ayant des conférences 08.06.60 P :56 J’ai entendu quelqu’un dire une fois qu’il y aurait la guérison divine dans 
le millénium. Eh bien, vous aurez alors un corps glorifié, alors en quoi avez-vous besoin d’une guérison divine ? C’est le 
diable qui essaie de vous repousser dans quelque chose là-bas, dans un millénium, vous allez être quelque chose ; Vous 
êtes en ce moment des fils et filles de Dieu. Amen. C’est fantastique ! 
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Jéhovah Jiré 09.03.57 soir P : 14 Le plus grand défaut que je puisse trouver dans n’importe quelle église, et surtout 

la vraie église qui est née à nouveau, ils ne savent pas qui ils sont. Vous ne comprenez pas quel est le privilège que 

Dieu vous a donné ; Vous cherchez quelque chose au loin dans une sorte de millénium. Mais c’est ce que le 

diable a jeté sur vous. 

« Maintenant, nous sommes les fils de Dieu. » Non pas, nous le serons, nous le sommes maintenant. Et 
chaque bénédiction rédemptrice pour laquelle le Seigneur Jésus est mort, est notre propriété personnelle en ce moment, tout 
ce pour quoi Il est mort – non pas nous ne serons ; nous sommes maintenant.  

C’est fantastique. Dans ce vieux corps mortel terrestre, nous avons encore accès à l’héritage.  

Jéhovah Jiré 06. 01.57 P :25 J’ai toujours dit : « Vous ne savez pas qui vous êtes. » Cet homme assit à côtés 
de vous est un fils de Dieu. Cette femme assise à côtés de vous est Sa fille. Et nous sommes des fils et des filles de 
Dieu, assis ensemble dans des lieux célestes en ce moment en Christ Jésus, Lui œuvrant avec nous, confirmant la Parole 
par des signes qui accompagnent. Non pas, nous le serons dans le millénium ; nous n’aurons pas besoin de 
guérison dans le millénium. C’est maintenant que nous avons besoin de guérison. C’est maintenant 
alors que Dieu est Jéhovah-Jiré pour pourvoir à tout ce dont nous avons besoin, car nous sommes la 
semence d’Abraham sous l’alliance, par la mort, l’ensevelissement et la résurrection de Jésus-Christ. Amen.  

Voyez-vous, je ne sais même pas s’il sera Jéhovah Jiré dans le Millénium, parce que nous aurons déjà tout 
cela, d’accord ? Ou dans la nouvelle Jérusalem en tout cas, alors Il n’aurait pas à les montrer. Voyez-vous, 
ce sont des signes de la rédemption. Ce sont des signes de la rédemption, et nous sommes sous la rédemption 
en ce moment même. Mais quand nous serons finalement rachetés, nous n’aurons plus besoin de cela. Nous 
n’aurons pas besoin d’appeler Dieu notre Guérisseur parce que nous sommes déjà guéris. Nous n’aurons pas 
besoin de L’appeler notre Sauveur parce que nous sommes déjà sauvés. Ce sont donc des attributs de Dieu 
pour cette heure-ci.  

Citation pour la question N° 4a. Il nous appartient d’accomplir toute justice 01.10.61 Matin 

P :85 ... Nous avons besoin que le ministère de Jésus-Christ s’adapte à cette Pierre de faîte qui vient là-

bas, qui a amené l’église à un point où le ministère est exactement comme il l’était quand Jésus est parti. Exactement. 

Question N° 4 : Y a-t-il une différence entre la Pierre de faîte et le ministère de Christ, ou est-ce la même 

chose ?  

Réponse à la question n° 4 : Il y a un ministère de la pierre angulaire auquel nous avons participé. C'est 

le ministère de frère Branham. Le Saint-Esprit est descendu. Nous avons eu le ministère de la pierre 

angulaire. La pierre angulaire qui couronne la pyramide. C’est le couronnement des âges de l’église. C’est 

une pierre angulaire spirituelle, mais la pierre de faîte physique est la même chose que la pierre angulaire 

qui est le moment où Jésus-Christ revient. Autrement dit, la Pierre de faîte criera grâce, grâce pour elle. 

Le message de Grâce 27.08.61 P :27 Et nous savons que la Bible dit que Jésus est la Pierre Angulaire 
Principale, et Il est aussi la Pierre de faîte.  

Maintenant, si nous réfléchissons quelques minutes, le septième messager de l’église devait restaurer la foi des enfants 
auprès des pères, en d’autres termes, reconstruire l’église de nouveau sous la puissance de l’Esprit.  
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« Non par la puissance, ni par la force, mais par mon Esprit », dit le Seigneur. Ce n’est pas par l’organisation, 
ce n’est pas par la dénomination, mais c’est par le Saint-Esprit que Dieu fera naître l’Eglise dans les derniers jours.  

Le message de grâce 27.08.61 P :26 Nous connaissons tous cette Ecriture, ceux qui lisent la Bible. Nous savons 
que c’était au temps de la préparation de la restauration du temple. Et Zorobabel était un grand prince parmi le peuple, 
qui avait posé les fondements de l’édifice. Maintenant, vous, j’aimerais que vous revêtiez votre pensée spirituelle, votre 
veste d’onction ce matin, pendant que nous pensons.  

Et ce grand prince avait résolu de rebâtir la maison du Seigneur. Et puis, quand il l’a rebâtie, il avait posé la première 
pierre (angulaire). Et en poursuivant notre lecture, nous découvrons que Dieu a dit :  

« Zorobabel a posé la fondation de ses mains ; il apportera aussi la pierre de faîte. Je veux que vous 
remarquiez qu’Il n’a jamais dit qu’Il apportera la Pierre Angulaire. Il apportera la Pierre de faîte.  

Citation pour la question N° 5 : Se revêtir de toute l’armure de Dieu 01.07.62 P :54 Eh bien, c’est 

tellement... Ces Pierres de centaines de tonnes sont posées là, ils sont là si proches les unes des autres, il n’y a pas de 

mortier entre elles, qu’on ne peut pas passer une lame de rasoir entre elles. 

Maintenant, il parle de la pyramide. Vous ne pouvez pas y faire passer une lame de rasoir. 

Et quand la Pierre de faîte viendra, Christ viendra à Son temple, elle devra être parfaitement ajustée comme le reste. 

Alors, question N° 5a : Ce temple concerne-t-il le septième ange selon Luc 17 :30, ou toute l’église pour 

accomplir Jean 14 :12 ? 

Réponse à la question N° 5a) Non, le temple ne concerne que les Juifs. Il vient à Son temple. C’est ce 
qu’est le troisième temple. Mais ce n’est pas pour nous. C’est pour Lui et pour les Juifs. Ce sont ces trois 
ans et demi de tribulation. Allez-vous vraiment vous inquiéter de ce qui se passe sur la terre lorsque vous 
aurez le souper de noces ? Je ne pense pas. Je pense que vous allez tellement être heureux d’y être arrivé. 

Citation pour la question N° 5b : L’exposé des 7 âges de l’Église 47 Ceux qui sont de l’épouse ne font 

que Sa volonté. Personne ne peut leur faire faire autre chose. Ils ont l’ « ainsi dit le Seigneur », ou alors ils restent 

tranquilles. Ils savent qu’il faut que ce soit Dieu en eux qui fasse les œuvres, qui accomplisse Sa propre Parole. 

Comme Il n’a pas terminé tout Son œuvre lors de Son ministère terrestre, Il agit maintenant dans l’épouse et 

à travers elle. Elle le sait, car à l’époque, il n’était pas encore temps pour Lui de faire certaines choses qu’Il doit 

faire maintenant. 

Mais maintenant, Il va accomplir à travers l’épouse l’œuvre qu’Il avait réservée pour ce moment précis.  

Alors, question N° 5b : Parle-t-il d’« agir à travers un vase ou plusieurs vases » ?  

Vous savez, comme certaines personnes disent : « Oh, frère Branham, seulement. Et d’autres personnes 
disent : « Non, c’est l’épouse. » Eh bien, l’épouse est-elle une seule personne ? Allons donc. L’épouse est-
elle une seule personne ? Non.  

Réponse à la question 5b : Il a dit l’épouse, donc à moins qu’il n’y ait qu’une seule personne dans 
l’épouse, Il parle du corps de Christ. Eh bien, certains pourraient dire, quand la main le fait, le corps le fait. 
Et c’est vrai, comme nous le voyons dans  
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1 Corinthiens 12 :21 Et l’œil ne peut pas dire à la main : Je n’ai pas besoin de toi : (Tu n’es pas dans le corps. 
C’est moi seul qui le fais.) ni encore de la tête aux pieds, je n’ai pas besoin de toi. (N’es-tu pas dans le corps ? 
Non, c’est le corps qui le fait, mais il se trouve que c’est la main qui est un membre particulier du corps qui 
le fait. 

1 Corinthiens 12 :15 Si le pied disait : Parce que je ne suis pas la main, je ne fais pas partie du corps ; n’est-il 
pourtant pas du corps ?  

Non, c’est un corps qui le fait. D’accord. Comment vous rassemblez la chose, tout le tracas. Celui qui 
produit, … vous savez. 

Mais vous ne pouvez pas utiliser vos mains lorsque vous jouez au football, ni vos yeux lorsqu’il fait sombre. 
N’est-ce pas ? Donc, vous voyez, vous comptez plus sur vos oreilles à ce moment-là, n’est-ce pas ? Les 
oreilles font partie du corps. Parfois, vous ne pouvez pas voir et vous ne pouvez même pas entendre, mais 
vous pouvez sentir. Il y a le feu. Donc, il parle de tout le corps qui fonctionne comme une seule unité.  

Donc, la réponse est que lorsque frère Branham a fait ces choses, vous les avez aussi faites, parce qu’après 
tout, il ne pouvait pas les faire à moins que le Seigneur ne les fasse à travers lui. Et nous sommes le corps du 
Seigneur. 

Maintenant, écoutez. Dans Le super Signe 29.11.63 171 Et c’est ce que j’ai partagé avec frère Vayle, en 
2000, ou quelque chose comme cela. C’est là qu’il a compris Jean 14 :12. Frère Branham dit : « Cela est entre 
vos mains ce soir, cela vous est renvoyé à la figure ! Hébreux 13.8. Quel que soit le nombre de conseils d’églises nous 
avons, il reste encore comme étant « Jésus-Christ est le même hier, aujourd’hui et éternellement. » « Les œuvres que 
Je fais… » Si Sa Vie est en vous, elle manifestera Jésus-Christ. Amen.  

Eh bien, vous ne pouvez pas tous être celui-là, mais vous pouvez en faire partie, par votre foi. Tous ne pouvaient pas être 
un Jésus, quand ils étaient sur terre, mais ils pouvaient croire en Lui et accepter le message.  

Il y avait un Moïse, un Elie, un Noé, et ainsi de suite, il y en a toujours eu un, mais les autres pouvaient accepter cela. 
Et ils n’auraient pas eu de ministère, à moins que quelqu’un n’ait cru cela. 

Votre foi en cela vous rend un avec ce ministère. Et ils n’auraient pas eu de ministère s’il n’y avait pas eu 
l’un de vous qui y croyait. Souvenez-vous, ils disaient : Jésus, montre-nous les œuvres de Dieu. Il dit : 
Croyez en celui que j’ai envoyé. 

Jésus n’aurait pas eu de ministère s’il n’y avait personne pour y croire. Paul n’aurait pas eu de ministère s’il n’y avait 
personne qui y avait cru.  

Maintenant, j’aimerais juste dire ceci, à ce sujet, lorsque je parlais à frère Vayle, au sujet des plus grandes 
œuvres par rapport aux œuvres, car qu’il a dit : Les œuvres que je fais, il les fera aussi. » C’est une chose. 
Et « il fera des plus grandes œuvres ». 

J’ai dit : « Maintenant, je sais que nous n’avons pas les plus grandes œuvres. » Mais frère Branham a dit… Il 
a dit : « C’est vrai. » Et j’ai dit : « Mais un chrétien ne devrait-il pas être d’un mode tel que lorsque Dieu lui 
dit de faire quelque chose, il le fait ? Il a dit : « Absolument. » J’ai dit : « Eh bien, c’est Jean 14.12. C’est 
ça les œuvres, voyez-vous.  

Question N° 5c : « cette œuvre qu’Il avait réservée pour ce moment précis », de quoi parle-t-il ?  



16 
 

Réponse à la question N° 5c : Jean 14 :12 sont les œuvres, et j’ai écrit en détail sur ce qui constitue les 

œuvres de Dieu dans mon livre sur les œuvres de Jean 14 :12.  

Dans le message de frère Branham intitulé « Pourquoi le Saint-Esprit a-t-Il été donné ? », il énumère de 
nombreuses œuvres de Dieu. D’accord, donc si vous voulez savoir ce que sont les œuvres de Dieu, allez lire 
« Pourquoi le Saint-Esprit a-t-il été donné ? ». Et quand ils ont dit qu’ils voulaient faire les œuvres de Dieu, 
Jésus leur a dit : « Voici les œuvres de Dieu, que vous croyiez en celui qui a été envoyé. »  

Maintenant, êtes-vous un croyant ? Oui. Alors, vous aurez les œuvres qui vous suivent. Vous aurez la nature 
qui vous suit.  

Messieurs, nous voudrions voir Jésus 04.08.57 Soir P :34 C’était Jésus hier, s’Il est le même aujourd’hui, 

Il doit être le même. Il fera la même chose ; Il agira de la même manière. Et si Son Eglise a Son Esprit, ils seront 

comme Christ.  

Si je vous disais que j’ai l’esprit d’un hors-la-loi comme John Dillinger, vous vous attendriez à ce que j’aie de gros fusils 

et qu’il serait dangereux de me fréquenter, si son esprit était en moi.  

Si je vous disais que j’ai l’esprit d’un artiste célèbre, vous vous attendriez à ce que je sois capable de capturer les vagues 

ou le coucher du soleil et ainsi de suite, et de peindre comme cet artiste, si son esprit est en moi. Oh, j’espère que cela fait 

mouche.  

Mais si l’Eglise chrétienne a l’Esprit de Christ, elle accomplira les œuvres de Christ ; C’est Christ qui 

l’a dit. Si l’Esprit est dans l’Eglise. Pour quelle foi devez-vous combattre ? Nous ne sommes que des chrétiens de 

profession.  

Il se pourrait que soyons chrétiens par une profession froide et formelle ; il se pourrait que soyons chrétiens par une foi 

radicale, enthousiaste et hystérique. Mais un vrai chrétien, l’Esprit de Christ produit de nouveau la Bible, 

car c’est Son Esprit.  

Il a dit que les œuvres de Christ étaient 1) guérir les malades, 2) ressusciter les morts, et 3) changer la 

nature ou le temps. N’importe laquelle de ces trois œuvres peut donc être considérée comme les œuvres 

de Christ. Il n’a jamais attribué le discernement comme une œuvre de Christ.  

Le discernement n’est pas une œuvre, c’est une révélation passive que Dieu, qui est la Parole, donne à 

l’homme. Hébreux 4 nous dit que « la Parole discerne ». Le mot « œuvres », cependant, a été traduit 

du mot grec « ergon ». « Ergon » parle d’« un acte, ou d’une action ; un fait, ou un travail ».  

Il n’est pas du tout passif mais montre de l’action. Ce n’est pas une chose passive comme le Discernement, 

la Révélation ou les Visions. 

Au paragraphe 89 de La Parole Parlée est la Semence Originelle, frère Branham dit : « Les œuvres que 

Jésus a faites, si un homme a la Semence de Dieu en lui avec l’Esprit de Dieu arrosant cette Semence, les 

mêmes œuvres que Jésus,  
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qui étaient manifestées en Jésus, Lui étant la Semence originelle de Dieu, Sa mort vous ramène à la Semence originelle de 

Dieu, et si le même Esprit qui était en Lui est en vous, alors les mêmes œuvres seront manifestées. Vous 

ne croyez pas cela ? Très bien, allons à Saint Jean 14.12. 

Donc, s’il vous arrive d’être au bord du Jourdain et que vous voulez le traverser et qu’il y a des inondations, 
vous pouvez faire comme Elie. 

Il a pris son manteau, l’a plié en forme de verge, a frappé l’eau. Et alors, quand il a laissé tomber son 
manteau, Elisée a attrapé ce manteau, l’a plié et a frappé l’eau. Il a traversé, n’est-ce pas ? Moïse fit la même 
chose lorsqu’ils arrivèrent au Jourdain. 

Vous voyez ? Donc, autrement dit, si les circonstances là-bas, … comme dans le garage, il y a tout un tas de 
frères assis. Frère Branham était introuvable. Un petit garçon avait ramassé un fils électrique et il a été 
électrocuté. Et environ cinq ou six de ces frères, ils ont imposé les mains à ce petit garçon, et il est revenu 
à la vie. Ce sont les œuvres dans l’église. 

Frère Collins était assis là à la fin du service. Et une sœur, J’oublie son nom. Il y avait eu une agitation au 
fond, et elle était morte. Et donc, ils avaient une infirmière urgentiste dans l’église. Elle a pris son pouls et 
vérifié ses signes vitaux, et elle a dit : « Nous ne pouvons rien faire. » Elle est morte. Ensuite, ils ont eu un 
frère qui était ambulancier ou membre d’une équipe d’intervention d’urgence, ou peu importe comment 
ils l’appelaient, et il a vérifié ses signes vitaux et il a dit : « Non, il n’y a rien que nous puissions faire ».  

Frère Collins est donc allé et il a imposé les mains, ainsi que le frère Rogers, et ils ont prié pour la femme. 
Et la femme a dit : « Mais qu’est-ce que je fais ici ? » Elle est revenue à la vie. D’accord. Eh bien, Dieu fera 
ces choses comme Il en a fait beaucoup, beaucoup d’autres. 

Rappelez-vous que je vous ai dit de simplement garder une liste de chaque fois que Dieu fait quelque chose 
de surnaturel que vous ne pouvez pas l’expliquer humainement, c’est Dieu dans votre vie. Ce sont les 
œuvres de Jean 14.12. 

Vous dîtes : « Je suis un croyant, frère Branham. Je suis certainement un croyant. » Très bien, je vais voir si Jésus 

vous qualifierez de croyant, voyez si la Parole de Dieu vous qualifie d’un croyant... En vérité, en vérité... 

(absolument, absolument) ... Je vous le dis, celui qui croit en moi fera aussi les œuvres que je fais, et il en 

fera de plus grandes, parce que je m’en vais au Père.  

Citation de la Question N° 6 : Le Septième Sceau P :399 Vous voyez, Israël, qui se rassemble dans sa propre 

patrie. Mais, si vous remarquez, Il a omis la révélation du Septième Sceau. Et ici, quand le Septième Sceau, quand Il L’a 

ouvert, là encore Il a omis Cela, vous voyez. Par conséquent, nous voyons que C’est un mystère total,  

donc l’heure où ce mystère doit être connu n’est pas encore venue. Donc nous savons ce qu’Il En est jusque-là, et 

on connaîtra le reste à peu près au moment où Jésus apparaîtra sur terre de nouveau, pour venir 

chercher Son Épouse, ou ce qui se passera à ce moment-là.  

Question N°6 : Le prophète dit que le 7e sceau n’a pas été révélé, parce que c’est le jour et l’heure de la 

venue du Seigneur Jésus-Christ.  
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Après les réunions sous la tente avec le prophète, devrions-nous connaître ces moments (la date et l’heure), 

juste avant l’enlèvement ? 

Réponse à la question N° 6 : Je soupçonne que nous le saurons au moment où cela aura lieu, parce que 

Dieu révèle Sa Parole en L’accomplissant. Vous ne le manquerez donc pas. Parce que vous le cherchez. 

Alors maintenant, peut-être que vous ne le saurez pas un jour ou une heure à l’avance, mais vous le saurez 

quand cela arrivera. 

Question N° 7 : « Pourquoi l’âge de Laodicée est-il appelé l’âge pentecôtiste, même s’il a commencé en 

1906 ? Frère Branham est le messager de l’âge de Laodicée, pas le messager de la Pentecôte. » Eh bien, là, 

il s’est trompé parce que c’est la même chose. 

Réponse à la question N° 7 : Le prophète ne vient pas au début de l’âge, mais toujours à la fin de l’âge. 

Un prophète vient toujours à la fin de l’âge. 

Le messager du soir 16.01.63 P :49 Maintenant, Moïse, un autre prophète à la fin de l’âge égyptien. 
Parce que l’Égypte a été détruite, il est venu au temps de la fin. Pas vrai ?  

Aujourd’hui, cet Ecriture est accomplie 25.01.65 P :17 Mais vous remarquez ici, Il a dit, à la fin de 
l’âge de l’église, c’était devenu un tel gâchis qu’Il serait de nouveau révélé en tant que Fils de l’homme : « Quand 
le Fils de l’homme est révélé. »  

Comme ce mélange d’hier était de circonstance ! Et j’espère que ça ne vous échappera pas. Nous avons eu la révélation du 
Fils de Dieu, mais la dernière promesse qu’Abraham a eue avant que le fils ne vienne à l’existence, celui qui lui avait été 
promis ; avant que le fils promis arrive, ... Autrement dit, le Fils du Messie. 

Les événements rendus clairs par la prophétie 01.08.65 Soir P :34 C’est Dieu Lui-même qui choisit, par 
la prédestination ; Il a choisi les prophètes, pour chacun des âges. Remarquez-le. Il établit la nature du prophète, 
pour qu’elle convienne à cet âge-là. Vous voyez,  

Il détermine son style, tout ce qu’il fait. Il détermine ce qu’il est, instruit ou sans instruction. Il détermine les dons, la 
manière dont il prêchera, les dons qu’il aura,  

et le Message. Pour cet âge précis, Dieu a prédestiné cette chose précise, pour qu’elle arrive, et il n’y a rien d’autre qui 
puisse prendre sa place. Peu importe ce que c’est, quel que soit le nombre de réalisations humaines, rien ne peut prendre 
sa place. Il a prédestiné cet homme-là, peut-être que c’est un homme ignorant.  

Il se peut qu’Il l’ait prédestiné à être un autre genre d’homme. Tout ce qu’il est : Il lui donne sa classe, ses dons, Il lui 
donne sa nature, son style, et tout ce qu’il peut y avoir, comment il s’exprime et tout ce qu’il fait.  

Il façonne l’homme de l’heure de façon à attraper le peuple de l’heure. C’est vrai. C’est ce qu’Il fait. À la fin de chaque 
âge, une fois que l’église s’est tournée vers le monde et vers le péché, et qu’elle s’appuie sur une interprétation humaine 
de la Parole.  

QA sur les sceaux 63-0324M P :29 Maintenant nous revenons avec les Sceaux, et nous ouvrons ce Sceau… Dieu 
ouvre ce Sceau pour nous. Qu’est-ce que c’est ? D’abord, il y a un messager, un âge de l’église ; ensuite, il y a les Sept 
Sceaux.  
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Maintenant, nous voyons la corruption qui s’installe dans le septième âge de l’église… Mais le Septième Sceau ne révèle 
rien au sujet de ce qu’il va en advenir. Voyez ? C’est qu’à la fin de cet âge de l’église, un don prophétique doit 
venir révéler ces choses. Voyez ? Vous me suivez ? Très bien.  

Le Deuxième Sceau 63-0319 P :32 Maintenant, remarquez bien ceci, maintenant, si « Dieu ne fait rien, » a 
dit Amos, « sans l’avoir d’abord révélé à Ses serviteurs les prophètes ». Et puis, nous voyons ce qu’Il est en 
train de faire. Donc, Il doit se préparer à faire quelque chose, ce qu’Il est en train de révéler maintenant. 

Maintenant, j’avais un commentaire à faire ici. J’ai parlé aux frères, j’ai dit : Pensez-vous que Dieu aura une 
résurrection sans prophète sur la scène s’il ne fait rien sans le révéler à son prophète ? N’oubliez pas que le 
premier est le dernier, et le dernier est le premier. Pas vrai ? Donc, le dernier doit arriver. Très bien, Dieu 
doit donc avoir un prophète ici sur la scène pour que nous sachions que c’est la résurrection. D’accord ? 
Très bien. 

Maintenant, nous allons expliquer comment Dieu a engendré Son fils dans Genèse 1 :3 afin que vous voyiez 
que vous êtes venu de la même manière dans Genèse 1 :26. De la même manière que Dieu a engendré Son 
Fils. 

QA sur la Genèse COD 29.07.53 P :13 (Et si vous avez la chance d’écouter ce sermon de Frère Branham, 
il est phénoménal. D’accord ? Il répond à cette question par un T.) Maintenant remarquez. Et puis, au bout 
d’un moment, je commence à voir une petite Lumière sacrée, qui commence à se former, (Retenez bien 
cette pensée.) une petite Lumière sacrée, qui commence à se former, comme un petit halo ou quelque chose 
comme ça ; (comme une colonne de Feu ?) qu’on ne peut voir qu’avec des yeux spirituels. Mais regardez, maintenant, 
pendant que nous regardons, toute l’église, maintenant. Nous sommes debout, nous nous tenons sur une grande balustrade, 
nous observons ce que Dieu est en train de faire.  

Maintenant, écoutez, je me souviens quand vous avez tous commencé à revenir pour la première fois en 82, 
et j’ai lu cette citation, et je me souviens d’une sœur qui est venue et elle était pentecôtiste unitaire, et elle 
a dit : « Maintenant il prêche des contes de fées. » Vous vous en souvenez ? D’accord, eh bien, c’est ça, nous 
y revenons.  

Nous allons en venir à la question que nous avons ici, et vous verrez comment Il introduit cela. Donc, personne n’a vu 
Dieu. (À aucun moment. Rappelez-vous, Dieu est l’esprit) Et maintenant, la chose suivante que nous 
commençons à voir, grâce à des yeux qui peuvent regarder dans le surnaturel, nous voyons se former 
une petite Lumière blanche là-bas. Qu’est-ce que c’est ?  

C’est ce qui a été appelé, par les lecteurs de la Bible, « le Logos », ou « l’oint », ou « l’onction », ou, ce que j’allais 
dire, la partie de Dieu qui a commencé à se développer en quelque chose, afin que les êtres humains 
puissent se faire en quelque sorte une idée de ce que c’était. C’était une petite, faible... une petite 
Lumière qui se déplaçait.  

Il, c’était la Parole de Dieu. Or, Dieu a donné Lui-même naissance à ce Fils, qui existait avant même 
qu’il y ait un atome dans le... ou, de l’air pour produire un atome. C’était... Vous voyez, Jésus a dit : 
« Glorifie-Moi, Père, de la gloire que Nous avions avant la fondation du monde. » Vous voyez, loin 
jadis... 

Maintenant, ce paragraphe est essentiel pour comprendre Genèse 1 :3, cette Lumière, ce Dieu. Et pour 
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comprendre Genèse 1 :26. 

Quand Dieu a dit pour la première fois, la toute première preuve que Dieu ait déjà parlée, il est dit, quand 
Dieu a dit, que la Lumière soit, vous devez comprendre que c’est le Fils de Dieu, sinon vous ne comprendrez 
jamais comment nous, en tant que fils, nous venons à cette image. À l’image même de ce qui s’est passé. 
C’était une lumière. Nous devons nous manifester en tant que lumière. Frère Branham a dit : Quand le 
Saint-Esprit entre, Il entre en ayant à peu près de la taille d’un bouton. Nous sommes la lumière. Nous 
sommes des enfants de la lumière. La Bible ne dit-Elle pas cela ? Eh bien, Il est la lumière. N’a-t-il pas dit 
cela ? Pierre ne l’a-t-il pas appelé l’Étoile du Matin (jour) ? 

D’accord, maintenant remarquez. Donc, vous devez comprendre cela parce que les gens peuvent dire qu’ils 
croient cela, la doctrine des fils de Dieu et du Fils de Dieu. 

Mais ensuite, ils disent : « Non, ce n’est pas Genèse 1 :3. Ça c’est le soleil ? » 

C’est le Fils. Ce n’est pas le soleil. Comment cela pourrait-il être le soleil alors qu’au verset 14 c’est le 
soleil. Et Il a aussi parlé à ce moment-là. Pas vrai ? Maintenant, continuons à lire. 

La cruauté du péché 03.04.53 P :14 (Tout d’abord, je vais juste...) Revenons cent millions d’années en arrière 
avant qu’il n’y ait un monde, avant même qu’il y ait une étoile ou quoi que ce soit, (D’accord. Avant qu’il y ait une 
étoile ou quoi que ce soit. Le soleil est inclus. C’est une étoile.) et là vous ne pouvez rien voir d’autre que 
l’espace. Et tout cet espace, était Dieu. Au commencement était Dieu. Et maintenant, nous allons voir 
venir à l’existence une petite Lumière blanche. Nous l’appellerons, par exemple, un Halo. Et c’était le 
Fils de Dieu, le Logos qui est sorti de Dieu au commencement. 

Alors, comment pouvez-vous le contourner, si c’est le fils de Dieu et que vous l’appelez le soleil. Ce sont 
des adorateurs du soleil. Des adorateurs du soleil. 

Ok, alors quand était le commencement ? Au commencement, Dieu... Genèse 1 :1 Remarquez qu’il dit 
aussi cela et qu’il le relie à Genèse 1, au commencement ainsi que dans la citation suivante. 

Attitude et qui est Dieu ? 15.08.50 P :16 Il était donc d’abord Dieu, Jéhovah. Et de Lui est sorti... (Maintenant, 
rappelez-vous, de Lui, Jésus est une partie de Dieu. Il sortit directement de Lui.) Imaginons maintenant un 
petit drame pour que vous puissiez le comprendre. Voyons sortir de l’espace où il n’y a rien, (la Bible dit : c’était 
vide et les ténèbres étaient sur la surface de l’abîme.) faisons-en une petite Lumière blanche, comme une 
Lumière mystique, comme un Halo. Et c’était le Logos qui est sorti de Dieu au commencement. C’était 
le Fils de Dieu qui est sorti du sein du Père. C’était ce qui était au commencement, c’était la Parole, 
et la Parole était avec Dieu, et la Parole était Dieu. Et la Parole a été faite chair et a habité parmi 
nous. Au commencement était Dieu. Et puis, de Dieu est sorti le Logos, une partie de Dieu qui est 
sortie de Dieu. (Vous voyez, c’est si simple. C’est comme si un spermatozoïde sortait d’un homme. C’est 
une partie de l’homme.) Remarquons ceci. Maintenant, je dois faire ceci avant d’y revenir, juste comme un petit film 
dramatique ici pour vous un instant, afin de vous transmettre un argument, Qui... Qu’y a-t-il au milieu de nous ce soir ? 

Maintenant, lisons ce qu’il dit dans le paragraphe qui suit de QR sur la Genèse COD 29.07.53 P :14 
Maintenant, dans Jean 1, Il a dit : « Au commencement était la Parole. » Et en premier... « Et la Parole était 
Dieu. Et la Parole a été faite chair, et Elle a habité parmi nous. » C’est Dieu qui descend Se dévoilant, en devenant un 
être humain. Maintenant regardez bien comment Il a fait ça.  
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Ainsi, frère Branham va passer un peu de temps maintenant à nous dire comment Il l’a fait. Donc, 
maintenant, il va expliquer tout ce qui s’est passé après la naissance du Fils de Dieu, le Logos qui est sorti 
de Dieu. 

Eh bien, là, jadis, quand ce petit halo vient… Bon, nous ne pouvons encore rien voir, mais c’est uniquement grâce 
à des yeux surnaturels que nous voyons un halo, là. Or c’est le Fils de Dieu, le Logos. Là je peux Le voir en train 
de jouer comme un petit enfant devant la porte du Père, avec toute l’Éternité. Vous voyez ? Et maintenant, dans la 
constitution de Son imaginaire, Il se met à penser à ce que les choses seraient, et je peux L’entendre 
dire : « Que la lumière soit. » Et à ce moment-là, un atome a éclaté, le soleil a commencé à exister.  

Maintenant, voici le problème. Ces frères, ils ont en quelque sorte quitté la communion avec nous et nous 
ne voulons pas qu’ils reviennent. 

Mais vous savez, ils ont dit : « Eh bien, Brian est faux parce qu’il dit que cette Lumière était le Fils de Dieu. 
Et ils ont dit : frère Branham dit que c’est le soleil parce qu’ils lisent ici, que la lumière soit. 

Et quand Il a fait exploser un atome et que le Soleil est venu à l’existence, c’est comme onze versets plus 
tard. C’est au verset 14, quand Il a créé le Soleil, vous vous en souvenez ? 

Maintenant, il explique comment Dieu a créé toutes choses. Il a dit : « Maintenant observez comment Il a 
créé toutes choses : Par Son Fils, comme Paul l’a dit dans Colossiens 1 :15. Puis Il explique comment il a 
été créé, et les effets qu’il a eus sur la terre. Alors Paul nous dit : « d’accord, je vais y arriver. Je vais le lire 
dans une minute ».  

QR sur la Genèse COD 53-0729 P :15 Or, maintenant regardez bien ceci. C’est magnifique ! Donc, Il a 
créé le soleil. Et puis, tout à coup, un gros fragment solide s’est détaché de là, il pesait environ, environ le même poids 
que cette terre, ça a fait : « Piouou ! »  

Alors, ce Logos, là, le Fils de Dieu, observe cela, Il le laisse poursuivre sa chute pendant cent millions 
d’années, après quoi Il l’arrête.  

Eh bien, comment pouvait-Il observer s’Il n’existait pas ? Et cette première Lumière qui a été créée dans 
Genèse 1 :3, c’est le Fils. Comment pouvait-Il regarder le verset 1 :14 se dérouler si cette lumière dans 
Genèse 1 :3 est le soleil ?  

Donc, il devait être sur la scène pour l’observer. C’est Colossiens 1 :15 Qui est l’image du Dieu invisible, 
(Pourquoi est-ce si important ? Parce que nous sommes faits à Son image. Oh, maintenant je vois. 16 Car 
c’est par lui (la créature premier-né) par lui ont été créées toutes les choses qui sont dans les cieux et qui sont sur la 
terre, visibles et invisibles, qu’elles soient trônes, ou dominations, ou principautés, ou puissances : toutes choses ont été 
créées par lui et pour lui. 

C’est Proverbes 8 NIV : « Le SEIGNEUR m’a fait naître comme la première de ses œuvres, avant ses 
œuvres d’autrefois ; C’est à ce moment-là qu’il est dit qu’au commencement Dieu et puis Dieu a parlé, et le Logos est 
apparu et que c’était le Fils de Dieu.  

23 J’ai été formé il y a bien longtemps, au commencement, quand le monde fut. 24 Quand il n’y avait 
pas d’abîmes, je fus enfanté quand il n’y avait pas de sources qui débordaient d’eau ; 25 Avant que les 
montagnes fussent affermies, avant les collines, je fus enfanté, 



22 
 

Vous voyez, il y a des gens dans ce message qui disent : « Oh, je crois que, vous savez, Jésus est le Fils de 
Dieu. Il est différent de Dieu, mais il n’est pas venu à l’existence avant Sa naissance ». 

Eh bien, je suis désolé, mais Il était un agneau immolé avant la fondation du monde. Eh bien, si vous et moi 
étions avant la fondation du monde et que le Fils de Dieu n’y était pas ? Voyez-vous à quel point cette 
théologie est stupide ? Et maintenant, je peux dire que c’est stupide parce que frère Branham l’a dit 
beaucoup, beaucoup de fois. 

17 Et maintenant remarquez, mais là, quand on a découvert ceci pour la première fois, quand Jésus... Maintenant 
observez ce petit halo, là-bas. Alors je peux voir Celui-ci se déplacer vers cette terre, il vient se placer 
au-dessus d’elle, et là il se met à la rapprocher du soleil.  

Ensuite, il décrit ce processus de fonte et comment les glaciers ont formé les États du Kansas et du Texas et 
ainsi de suite. 

Alors, maintenant nous arrivons à Genèse 1, nous arrivons à la Bible maintenant, et de notre tableau à 
la Bible. Genèse 1 : « Le monde était informe (Pas de forme. Les nuages ont une forme, donc ce n’était même 
pas comme un nuage. Il n’y a rien là.) et vide ; (Que signifie vide ? C’est un néant. C’est vide.) et il y avait de 
l’eau à la surface de l’abîme. » Pas vrai ? « Et l’Esprit de Dieu se mouvait au-dessus des eaux. »  

Là Il a séparé les eaux, Il a fait paraître les collines, et les étendues de terre, et ainsi de suite ; Il a asséché tout cela. La 
végétation et tout, Il a fait ces choses. Et Il a fait la lune. Et Il a fixé les bornes de la mer, de sorte qu’elle ne puisse en 
sortir.  

18 Il a rassemblé toutes ces choses, Il a créé... ?... Il a créé toutes les autres choses, toute la vie animale, les oiseaux, les 
abeilles, les singes, et tout le reste, Il a placé tout ça ici, sur la terre. Et là Il pose cette question.  

Faisons. Maintenant, le voici. Faisons. Pourquoi Dieu dirait-il : Faisons ? Je veux dire, faisons signifie plus 
d’une personne, n’est-ce pas ? Alors, de qui parle-t-Il ? Faisons ? Les anges ont-ils été créés à l’image de 
Dieu ? Non, il dit :  

« Faisons (Qui ça ? Le Père et le Fils.) l’homme à Notre image. » Or, si l’homme avait été fait à la 
ressemblance de cette petite Lumière sacrée, là-bas, (quelle lumière sacrée ? Genèse 1 :3) ou quelque 
chose de semblable, Cela, on n’aurait pas pu le voir (il s’agit d’un Être spirituel).   

C’est ainsi que vous êtes avec Dieu. Avant les fondations du monde. 

Il S’est manifesté ou S’est dévoilé un peu plus, pour Se présenter sous forme d’une trinité, de Père, Fils et Saint-Esprit. 

Et ici, maintenant, ce ne sont pas trois personnes, mais trois rôles. Vous voyez, quand Dieu était Père, Il 
jouait le rôle du Père. Quand Jésus jouait le rôle du Fils, Il voyait par vision. Le rôle que le Père Lui montrait. 
Ainsi, le Père Lui montrait comment être un Fils, et puis Il agissait et l’accomplissait. Et maintenant, c’est 
le Saint-Esprit, vous voyez ? 

Et voici Dieu, qui Se dévoilait maintenant, en descendant dans : « Faisons l’homme, qui était Son fils, Sa descendance, 
l’homme à Notre image, il était un être surnaturel.   

C’est ce que le prophète a dit. Inclinons donc la tête dans la prière et réjouissons-nous. 

Père, nous Te remercions simplement, Seigneur, pour cette merveilleuse Parole. C’est tellement clair, 
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Seigneur, et C’est tellement parfait. Et, Père, nous en faisons partie.  

Nous sommes créés comme cette petite lumière sacrée de Genèse 1. Ainsi, Père, si nous ne croyons pas à 
la petite lumière sacrée de Genèse 1.3, alors comment pouvons-nous croire, Seigneur, que nous sommes 
nous-mêmes faits à l’image de Dieu ? 

Ainsi, Seigneur, nous Te confions simplement toutes ces choses au Nom précieux de Jésus. Amen. 

Cette Parole n’est-elle pas formidable ? Amen. Amen.  
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